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総 務 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 30 年６月 14 日（木）午後３時 23 分～午後３時 32 分（９階 903 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 小松 良行 副委員長 阿部  亨 

委  員 萩原 太郎 委  員 羽田 房男 

委  員 小野 京子 委  員 土田  聡 

委  員 粕谷 悦功 委  員 宍戸 一照 

○欠席委員（なし） 

    

○議題 
１．所管事務調査について 

  ２．その他 

                                            

午後３時23分    開  会 

 

（小松良行委員長）委員会を開会いたします。引き続き所管事務調査を協議させていただければと思

います。 

 こちらにつきましてはペーパーを用意していますので、配付いたさせます。 

     【資料配付】 

（小松良行委員長）今お手元にお配りいたしましたように、調査の内容についてご意見を賜れればと

思います。忌憚なくご発言いただければと思います。 

 小野委員、お願いいたします。皆さんいろいろ出しましょう。まず、思いつくところがあればどう

ぞご発言ください。 

（小野京子委員）今回ふくしまプロモーションも出たので、宍戸さんも質問されているように、シテ

ィープロモーションとか、やっぱり今後福島のそういう面で調査したらどうかなということで、岡崎

市でブランド確立とファンの拡大ということでやっているところがあったので、そういうのはいかが

かなと思いまして、調べてきました。 

（小松良行委員長）大きくは広報、その中でさらに深掘りしていく中ではブランド化やただいまシテ

ィープロモーションという。 

（小野京子委員）シティープロモーションの基本方針を立ててやっているようです。 

（宍戸一照委員）そんなに深掘りできないから、期間も。来年６月には出さなくてはならないわけだ
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から。 

（小松良行委員長）ただいま宍戸委員がおっしゃるとおり、任期がございますので、遅くとも来年の

６月定例会議、その前は３月定例会議とどちらかでは委員長報告まで持っていかなければならないと

いうことでございますので、早ければ３月定例会議でもできるような内容であれば一番ベストかなと

いうふうには思っていますけれども。 

広聴がないのです。前に土田委員おっしゃられたのですけれども、本当は広報広聴というと非常に

いいのですが。ただ、行った先で当然広報広聴課みたいなことになってくると、一方の広報だけ聞く

というのは、ついでにというわけではないですけれども、絡めた部分では多少調査できるのかなと。

広報広聴ということで、広聴の部分も少しは聞いてこられるのかなというふうな感じはしますけれど

も、具体的な調査の内容につきましては今後正副、事務方も交えていろんな市の取り組み状況を聞く

中でこれから精査してまいろうかと思いますけれども、本当にほかにないですか。 

（羽田房男委員）正副委員長のほうで何か検討された内容あるのですか。 

（小松良行委員長）ですから、きょうの皆さんのご意見を聞きながら、次回以降案を取りまとめさせ

ていただいて。 

（羽田房男委員）副委員長からちょっとご意見をいただいて。 

（阿部 亨委員）聞いて、それを。 

（小松良行委員長）今日の話を聞いて、次回以降正副案を。ですから、１つしかないとそれで絞り込

んでいくしかない。 

（土田 聡委員）総務は難しいのだよね。財政とか総務は結構いろいろあるのだけれども、全部態度

分かれてしまうやつなのだよ。態度が一緒のやつ調べてとなると、今の政策調整部のプロモーション

なんかは新しいものなのだけれども、消防か危機管理か男女共同参画ぐらいしかない。消防はやって

しまったし、危機管理もやったから、あと男女共同参画しかない。でも、プロモーションが出てきた

ということは、プロモーションだけではなくて、例えば各市での映画のフィルムコミッション、あれ

もこっちのものだとすると、フィルムコミッションまで含めれば結構あちこちやっているところある

から、それはまさか反対する人いないから、そういうのもいいかなとは思います。プロモーションと

ともにコミッションもいいと思います。男女平等参画だけではちょっと弱いのだよね。ＬＧＢＴまで

加えたら新しくていいけれども、やっているところないのだ。それこそニューヨークあたりまで行か

なくては。 

（小松良行委員長）専ら広報というようなところで、広報戦略というようなところを中心にご意見が

出たようでございますから、次回この調査の案を正副手元のほうで整理をさせていただきまして、次

回の調査テーマ案をご提示させていただくようにさせていただいてよろしゅうございますか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）ありがとうございました。 
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 それでは、次回の、前回も言いました。手帳をお持ちいただいておりますればなのですけれども、

いろいろ議会日程も詰まっておりまして、こちらのほうとしましては６月27日、この日は夕方から行

事が入ってございますが、こっちに来る手前、３時ごろからやらせていただいて、終わって当局との

という、６月27日水曜日15時00分というのはいかがかなと思ってございますが、よろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）それで、その後の日程も次回、次々回をいつにするかということで、次々回は７

月９日10時から、月曜日でございます。10時からの開会で考えてございますけれども、いかがでござ

いましょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）それでは、ここはコンクリートさせていただいて、日程、皆さん27日、まず水曜

日の15時ということと７月９日月曜日の10時からということにさせていただきたいと存じます。ご協

力をよろしくお願いいたします。 

 私ども、正副からは以上でございますけれども、皆さんのほうから何かございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）それでは、以上で総務常任委員会を終了いたします。ありがとうございました。 

 

               午後３時32分    散  会 

 

 

 総務常任委員長 小松 良行 

 


